

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 36 (1928)

Heft: 6

Vereinsnachrichten: Jubiläumsnummer des "Roten Kreuzes"

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La multiplication phénoménale des mouches.

Nous avons parlé récemment de la lutte contre les mouches et les moustiques, et avons démontré l'urgence de détruire le plus possible ces insectes, surtout près des lieux habités.

Nous y insistons, car si la vie moyenne d'une mouche n'est que de trois à cinq jours en été, il faut savoir qu'elle est étonnamment prolifique; pendant la belle saison seulement, une seule mouche peut procréer environ 125 000 000 de descendants!

Il faut huit à vingt-quatre heures (suivant la température) pour l'éclosion de l'œuf, puis la larve vit quatre à cinq jours avant de devenir pupe, puis insecte. Huit à dix jours au total après la ponte de l'œuf, l'insecte est parfait, et pond à son tour des centaines d'œufs pendant sa courte existence. Et c'est ainsi que de mai à octobre, une seule mouche procrée des millions de mouches allant se poser où l'on sait avant de venir souiller nos aliments et se poser sur nous.

Jubiläumsnummer des „Roten Kreuzes“.

Unsere Leser werden mit Genugtuung die Mainummer unserer Zeitschrift „Das Rote Kreuz“ gesehen haben, die nicht nur wegen ihrer besonderen Ausstattung, sondern namentlich wegen ihres Inhaltes und der wohlgelungenen Abbildungen als Festchrift betrachtet werden darf.

Die Nummer wird als Ergänzung der von uns gratis abgegebenen Schrift „Das Rote Kreuz, zur hundertjährigen Gedenkfeier von Henri Dunant“, allen denjenigen besonders willkommen sein, die in Zukunft Vorträge halten wollen. Die Mainummer 1928 des „Roten Kreuzes“ wird zum bescheidenen Preis von 40 Rp. abgegeben.

Zentralsekretariat des schweizerischen Roten Kreuzes.

« La Croix-Rouge », numéro du centenaire de Henri Dunant.

Ceux de nos lecteurs qui auront eu l'occasion de voir le numéro du 1^{er} mai de *La Croix-Rouge*, auront pu constater avec satisfaction que ce numéro, édité sur papier spécial, richement illustré, constitue réellement un numéro du centenaire, et que les renseignements qu'il contient sur la vie et l'œuvre de Dunant sont du plus grand intérêt.

Ce *numéro du centenaire* forme en quelque sorte le complément de la brochure éditée récemment par la Croix-Rouge suisse sous le titre *La Croix-Rouge suisse, à l'occasion du centenaire de la naissance de J.-Henri Dunant*, et qui est remise gratuitement à toute personne qui en fait la demande au secrétariat général de la Croix-Rouge. Le *numéro du centenaire* sera certainement très utile à ceux qui voudraient se documenter sur la vie de Dunant, en vue de donner des conférences ou des causeries sur le fondateur de la Croix-Rouge. Nous vendons ce numéro au prix modique de 40 ct. S'adresser au

Secrétariat général de la Croix-Rouge suisse, à Berne.